



- C Andrés y Ana se encuentran con el director de una televisión local y le hacen algunas preguntas sobre la historia de la televisión en España. Ana ha hecho las preguntas y Andrés ha escrito las respuestas. Relaciona cada pregunta con su respuesta escribiendo la letra debajo del número correspondiente.

**1.** Ahora es muy diferente la importancia de la tele ¿no?

**A.** Se implantó un poco tarde. Se empezó a emitir de forma regular el 28 de octubre de 1956, pero no había mucha cobertura ya que las emisoras tenían una potencia muy baja. Sólo llegaba a Madrid y algunas grandes ciudades.

**2. ¿Qué tipo de programas había a principios de los 60?**

**B.** No, muy poca gente tenía un televisor. Eran muy caros porque no se vendían en España, se tenían comprar en el extranjero y resultaba muy costoso.

3. En la década de los 50 en España, ¿había mucha gente que tenía televisor en casa?

**C.** Se emitían noticias, conciertos, algún partido de fútbol muy importante... Como solo se tenía un canal, había muy poca variedad.

**4. ¿Recuerda cuándo llegó la televisión en España?**

**D.** A finales de la década de los 60, dado que los televisores ya se podían comprar en España, la gente empezó a interesarse por el nuevo invento porque entretenía. Aunque, en aquella época, solo se veía en blanco y negro.

**5. ¿Cuándo empezó a ser importante la televisión en España?**

**E. ¡Fíjate si lo es!** Según una encuesta, actualmente el 98,3 % de los españoles tiene como mínimo un televisor en su casa y ven algún programa una media de 4 horas diarias.

**1**   **2**   **3**   **4**   **5**

- d Una vez ordenadas las preguntas y respuestas, realiza la dramatización de la entrevista.



- e) Fíjándote en las respuestas, responde las siguientes preguntas con frases completas.



¿Por qué a finales de los 50 solo se podía ver la televisión en Madrid y en algunas grandes ciudades?

A finales de los 50 solo se podía ver la televisión en Madrid y en algunas grandes ciudades porque había poca cobertura.

¿Por qué no había mucha cobertura en los inicios de la tele en España?

¿Por qué la gente, en España, no se compraba televisores en la década de los 50?

¿Por qué la televisión empezó a adquirir importancia a finales de los 60?

¿Por qué, en la actualidad, la importancia de la televisión es diferente a la de los años 50?